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8 国分寺市議会だより

国分寺市議会だより№233（令和2年8月1日号）の掲載記事に誤りがありましたので、お詫びして訂正いたします。

9面　「国分寺市の行政視察受け入れ状況について」の表中、令和元年度11月7日の自治体等名　　　（誤）水上市→（正）北上市

【国分寺市議会だより№233（令和2年8月1日号）のお詫びと訂正】【国分寺市議会だより№233（令和2年8月1日号）のお詫びと訂正】

聴覚などに障害のある方のた

め、市議会を傍聴する際に、手

話通訳者または要約筆記者を派

遣します。事前に予約が必要で、

費用は無料です。

また、盲導犬、聴導犬、介助

犬と一緒に傍聴も可能です。

詳しくは、議会事務局にお問

い合わせください。

障害者等への 障害者等への 
合理的配慮について合理的配慮について

どなたでも傍聴できます

令和2年第3回定例会の本会

議で行われた一般質問と議案審

議の模様が市議会のホームペー

ジから11月30日（月）までご覧に

なれます。

また、次回令和2年第4回定

例会の一般質問と議案審議のラ

イブ中継・録画配信を行います。

ぜひご活用ください。

インターネットインターネット
動画配信について動画配信について

どなたでも視聴できます

令和2年第3回定例会の本会議

録（全文掲載）は、12月１日（火）

より市議会ホームページで閲覧で

きます。

また、本会議録は平成元年、委

員会記録は平成17年以降の記録か

ら閲覧できます。

本会議録・委員会本会議録・委員会
記録について記録について

どなたでも閲覧できます

市民の皆様の行政等に対する

ご要望は、請願・陳情として市

議会に提出できます。

請願・陳情はいつでも提出で

きますが、令和2年第4回定例

会（11月26日（木）開会予定）

からの審議を希望する方は、

11月6日（金）までに直接議会

事務局へお持ちください。

請願・陳情の請願・陳情の
提出について提出について

どなたでも提出できます

● 議会事務局への問い合わせ　☎（042）325-0111（代表）　ＦＡＸ（042）327-1426

　【定例会・委員会について、インターネット動画配信について　（議事担当）内線468】　【請願・陳情について　（調査担当）内線581】
　【障害者等への合理的配慮について　　　　　　　　　　　　（総務担当）内線467】

● 国分寺市議会ホームページ
　http://www.city.kokubunji.tokyo.jp/shigikai

● ＱＲコード
スマートフォン等で読み取ると
 サイトにアクセス 動画配信ページ市議会ホームページ

上記の詳細は、次の方法で知ることができます。

令和2年第4回定例会は、

11 月 26 日
 （木）開会予定です。

　本会議は市役所第1庁舎3階議場で、委

員会は同委員会室で、午前9時30分から開

始予定です。本会議については、ライブ中

継・録画配信を行う予定ですのでご活用く

ださい。

　傍聴にお越しの際は、マスク着用と手指

消毒にご協力をお願いいたします。また、

体調の優れない方は傍聴をご遠慮いただき

ますようお願いいたします。

次回の定例会開催予定について次回の定例会開催予定について

どなたでも傍聴できます

第3回定例会終了後、令和2年第4回定例

会までの間に開催する委員会等の予定は次の

とおりです。

10月15日（木）　議会運営委員会／代表者会議

10月26日（月）　国分寺駅周辺整備特別委員会

10月27日（火）　建設環境委員会

10月30日（金）　厚生文教委員会

11月4日（水）　公共施設等総合管理特別委員会

11月5日（木）　総務委員会

11月24日（火）　代表者会議／議会運営委員会

市役所第1庁舎3階委員会室で午前9時30

分から開始予定です。詳しくは、市議会ホー

ムページをご参照ください。

閉会中の委員会等について閉会中の委員会等について

どなたでも傍聴できます

　国分寺市議会では、各議員の資産等報告書

と政務活動費の収支報告書を公開しています。

　資産等報告書は、政策法務課（内線443）

で閲覧ができます。また、政務活動費の収

支報告書は、ホームページ、議会図書室、

オープナー（行政資料室）で閲覧できます。

資産等報告書と政務活動費の資産等報告書と政務活動費の
公開について公開について

どなたでも閲覧できます

木村＝2年後には生産緑地制度が満30年を迎

え、自由に生産緑地解除ができるようになる。

中には様々なご事情で解除の申し出をされる場

合も想定されるが、市の対応の考え方は。また、

その際の財政は如何か。

部長＝法律では市が買い取るとなっているが、

中々応じることが困難であったので、そこに備

えた対応の準備は必要だ。緻密なデータを基に

限られた財源を運用し検討していく。

木村＝フレイル予防は社会参加、運動、食事が

3本柱で、その第1が社会参加とされている。

介護状態に陥らないようにするために、既に半

年以上続いているコロナ禍の下での社会参加の

在り方を早急に取りまとめるべきだ。

部長＝コロナの重症化リスクの高い高齢者の社

会参加は極めて難しい問題だ。しかしながらフ

レイル予防の重要性を考えれば取り組んでいく

ことは必要であり、安全性を確保した上で、可

能な社会参加活動を検討していく。

木村＝明日（この一般質問の翌日である9月4

日）新庁舎建設の契約に関する有用な議案審査

が予定されていながら、一方で設計内容が大き

く変わるとの情報があるが一切議会では報告さ

れていない。重大な議案審査を控え、議会への

適切な情報提供がなされていないのは問題だ。

市長＝庁舎建設費が上がってしまったためにそ

れを再検討して抑えるためであったが、ご指摘

通りであり、誠に申し訳ないと思う。

庁舎建設に際し、議会への適切な情報提供を 無会派

木村　 徳
いさお

【国立駅北口の無電柱化】

尾澤：駅前通り（新幹線通り）で行っている無

電柱化事業は景観や歩行者の空間の確保のみな

らず、震災時の電柱倒壊や電線類による被災が

防止できる重要な事業です。現在の進捗状況を

教えて下さい。

答弁：9月5日より試掘調査を進める予定です。

道路下には上下水道、ガスなど多くの埋設管が

敷設されており、電線共同溝の管路やますなど

の計画位置に支障となるものがないかを確認し

ます。試掘調査は車線の片側を占用する片側交

互通行にて工事を行うため、交通量が多い現場

状況を踏まえて土曜、日曜、祝日の中間で実施。

尾澤：交通量、小学校の通学路等にも配慮し、

工事を進めていく中で予定の変更等があった際

は速やかに地域にお知らせください。

【西町三丁目交差点の改良工事の今後】

尾澤：交差点南東部の隅切り部分の空間をより

広く開放して安全性を高めていただきたい。

答弁：工事中も歩行者等の安全性を高めるよう

対応していきたいと考えます。

【新庁舎について】

尾澤：新庁舎建設は市の単費による大きな事業

です。地域社会の経済下支えと循環、市内の雇

用や企業の育成と成長をしっかりと視点に入れ

て、更に良い計画にしていただくことをお願い

します。

※他にオンライン窓口等について質問しました。

国立駅北口無電柱化西町三丁目交差点改良を 自由民主党市議団

尾澤　しゅう


